N°22

Devenir Foyer d'accueil, pourquoi pas vous ?



La mission consiste à habiter dans un lieu d'Église (presbytère, Aumônerie de l'Enseignement Public, Maison d'Église) pour y témoigner d'une vie de famille. Le couple participe activement à la vie de la communauté chrétienne, prend soin des personnes, et veille sur les lieux. Cette mission bénévole est confiée pour une durée de 3 à 5 ans. Sur notre diocèse, une trentaine de lieux accueillent des foyers d'accueil.

Renseignements: Laurence Baufine au 06 81 84 75 86 ou lme@diocese92.fr

DANS LE DIOCESE

Groupe de parole « Chemin faisant »

"Chemin faisant" est un groupe de parole ouvert à toutes les personnes concernées par l'homosexualité d'un proche.

La découverte de l'homosexualité d'un membre de la famille est souvent source de questionnements, de stress, de doutes et de fragilisation du lien. Ce groupe de parole permet d'échanger sur ce sujet avec des personnes rencontrant des situations similaires, sous la conduite d'une psychothérapeute dans le souci de maintenir le lien familial et de protéger les plus fragiles. Prochaines dates : 22 avril, 13 mai et 17 juin 2024 à 19h45.

Renseignements et inscriptions: Nathalie au 06 85 40 67 61

Se former



Se former à la lecture des textes :

Atelier Proclamer la Parole de Dieu

« Être serviteur de la Parole de Dieu : quel sens ? quel engagement ? quelle préparation ? » Formation spirituelle et pratique ouverte à tous :

Samedi 27 avril de 9h30 à 12h à la Maison de la Parole.

https://diocese92.fr/formation-parole/proclamationdelaparole@diocese92.fr

Renseignements: 06.25.11.34.66

Découvrir Bâtir sur le Roc

Une formation initiale en théologie pour servir en Église

Vous désirez mieux connaître Jésus-Christ et mieux comprendre la foi chrétienne, vous souhaitez consolider votre foi pour mieux en vivre et servir l'Église, la formation théologique en trois ans *Bâtir sur le Roc* est peut-être faite pour vous !

Pour tout renseignements: 01 41 38 12 51

formation@diocese92.fr

Dates à retenir

2 juin : Journée paroissiale de Sainte-Lucie à l'abbaye de Chaalis **14 juin** : Représentation *Prénom Marlene* à l'église Saint-Etienne

Pour recevoir la Newsletter par mail : pastorale@polebel.com en précisant votre nom et votre paroisse.



Semaine du 1er avril au 7 avril 2024

Joyeuses Pâques! Accueillons les nouveaux baptisés et réjouissons-nous



À Pâques, Jésus-Christ, par sa mort et sa résurrection ouvre les croyants à une nouvelle naissance. La tradition chrétienne veut donc qu'on célèbre les baptêmes d'adultes au cours de la vigile Pascale.

Pendant le carême, tous les chrétiens sont invités à changer leur cœur. Les catéchumènes vivent cette même démarche de conversion avec une intensité particulière pendant les 40 jours précédant leur baptême. Au début du carême, ils participent à l'ap-

pel décisif. puis, sont appelés à cheminer ensemble vers le Christ.

« Convertissez-vous et croyez à la Bonne Nouvelle. » La simultanéité de ces deux appels à la conversion est voulue par l'Église. Elle les conduit à comprendre que les chemins se rejoignent entre ceux qui se préparent intensément en vue de recevoir le baptême et ceux qui, aînés dans la foi, se disposent à en renouveler les promesses. C'est un même chemin sur lequel les uns et les autres se soutiennent et se nourrissent :

Les baptisés portent dans leur prière les appelés et les entourent d'une affection fraternelle. C'est l'Église toute entière, évêque, prêtres, diacres, catéchistes, parrains et marraines, et toute la communauté locale, chacun à sa place et à sa façon, qui avance avec eux à la rencontre du Christ.

Les catéchumènes peuvent ainsi progresser en confiance dans ce dernier temps de préparation, souvent un temps de « combat spirituel », portés par les rites et célébrations que la communauté leur fait vivre.

D'abord les scrutins, qui nous donnent de nous attacher plus profondément au Christ sauveur. (Ce mot désigne l'acte de « scruter », de regarder profondément.)

Les dimanches de carême, les catéchumènes sont invités à entrer précisément dans la prière et à proclamer la foi reçue des apôtres. Ils vont dire le « Notre Père » et le « Je crois en Dieu » à la messe avec les autres fidèles de leur paroisse. Au cours de la messe, le prêtre imposera les mains sur eux en signe d'appel de l'Esprit Saint et on priera pour la conversion de leur cœur.

« N'aie pas peur, Laisse-toi regarder par le Christ, Laisse-toi regarder car il t'aime ». Les paroles de ce chant les mettent sur la bonne voie. En eux, le Christ, met à nu, ce qui est bon mais aussi ce qui est obstacle à son amour, c'est-à-dire le péché.

À la lumière de l'Évangile, nous croyons que Dieu, dans sa tendresse, nous éclaire et nous donne la force de nous détourner du mal car il a vaincu la mort. C'est cela que les catéchumènes viennent célébrer au cours des 3ème, 4ème et 5ème dimanches de carême. »

Source: Site internet du Diocèse de Nanterre

A VENIR

Lundi 1^{er} avril, lundi de Pâques

18h00 : Chapelet de la Divine Miséricorde à Saint-Etienne

20h30: Pas d'adoration à Saint-Bruno

Mardi 2 avril

19h30 : Groupe de nouveaux retraités *Passages* à Saint-Etienne

20h00 : Groupe de prière Joseph et Marie (chapelle Saint-Vincent) à Saint-Etienne

20h45 : Réunion Sens du baptême à Saint-Etienne (familles du pôle)

Mercredi 3 avril

8h30 : Messe suivie du Chapelet à Sainte-Lucie

16h30 : Chorale d'enfants Jubilate Deo à Saint-Etienne

17h45 : Chapelet à Saint-Etienne 19h-22h : Adoration à Saint-Etienne 20h45 : Réunion d'EAP à Saint-Etienne

20h30 : Répétition de la chorale *Grain de Lumière* à Sainte-Lucie

Jeudi 4 avril

20h45 : Réunion du grand groupe Catéchuménat à Saint-Etienne

Vendredi 5 avril

10h30 : Célébration de Pâques de l'école Sainte-Clotilde 9h00- 22h : Adoration du saint sacrement à Sainte-Lucie

Vacances scolaires

A Saint-Etienne: les permanences de prêtres ne seront pas assurées les mardi 09/04/24 et jeudi 11/04/24 de 17h à 19h. L'accueil sera fermé du 15/04/24 au 23/04/24 inclus, excepté samedi 20/04/24 de 10h à 12h.

A Saint-Bruno: Pas d'accueil le samedi matin, messe unique le dimanche à 11h00. Pas de messe le mercredi matin.

CARNET DU PÔLE

Saint-Etienne

Baptêmes: Thaïs RADUN (06/04/24), Chloé Bourdin Lysensoone (07/04/24)

Obsèques: Janine GROSDHOMME (04/04/24 à 10h30)

Sainte-Lucie

Obsèques : Guy DENISE (4 avril à 11h) et Michèle LEFEBVRE (9 avril à 15h)

Sainte- Bruno

Baptême: Raphaël Courgeon (7/04/24)

Les paroisses d'Issy les Moulineaux recherchent leur :

Responsable (H/F) de L'aumônerie des Collèges et Lycées de l'Enseignement Public

Mission : Participer à la mise en œuvre du projet pastoral de l'aumônerie et accompagner les adolescents à grandir dans la foi catholique.

Emploi CDI temps partiel 50% lissé sur 12 mois, avec emploi du temps souple – Rentrée sept. 2024. Lié à une lettre de mission ecclésiale.

Pour toute candidature, envoyer CV et lettre de motivation à : P. Louis Mathieu : <u>louisma-thieu0905@gmail.com</u> ou P. Roger Khalil : <u>padreroger3@gmail.com</u> ou P. Mével : <u>cure@polebel.com</u>"

Pâques



A l'issue du chemin de Pâques, entamez un tournant dans votre foi, devenez acteur de votre paroisse en intégrant un service

L'Aumônerie a besoin de vous pour étoffer son équipe à la rentrée. L'équipe Fleurs vous attend également ainsi que l'équipe Kfêt dans une belle fraternité. Et nous cherchons le responsable de la communication numérique

(Internet, Facebook!) Préparation au baptême, catéchèse, familles en deuil, accueil des concerts, guides paroissiaux, il y a un service pour vous! Cela peut être un tout petit peu de temps ou plus si

Contact : pastorale@polebel.com

D'où viennent les œufs de Pâques ?



Parmi les traditions populaires de Pâques non liturgiques, les œufs tiennent la place la plus importante. L'œuf est depuis les temps préchrétiens symbole de vie et de renouveau. À Pâques, ils expriment la vie nouvelle inaugurée par la Résurrection du Christ.

Propositions

Et si vous faisiez une retraite cet été?

Les hôtes seront reçus comme le Christ " (Règle de saint Benoît)

De nombreux centres spirituels connus et moins connus vous reçoivent et proposent un accompagnement sur des thématiques variées dans des environnements merveilleux.

Quelques idées: le centre spirituel de Penboc'h situé dans le golfe du Morbihan, ouvert à tous Haltes spirituelles, sessions de formation, exercices spirituels et retraites à thème, tout au long de l'année, l'Abbaye de Rhuys, abbaye du Vème siècle située au bord de l'Océan, l'Abbaye de Lérins, située sur l'île Saint-Honorat au large de Cannes ou encore Foyer de charité de La Flatière, implanté à 1400 m. d'altitude, dans la vallée de Chamonix, il dispose l'âme à s'élever et à recevoir la parole reçue dans les retraites prêchées en silence.

Encore plus d'idée sur le site : https://fondationdesmonasteres.org

Yeshoua Akour Est son No.M

De nouvelles représentations pour Yeshoua

Le 3e volet de la trilogie, Yeshoua a déjà réuni plus de 5000 spectateurs. Ce spectacle musical d'évangélisation, fort et lumineux, se jouera au :

Palais des Congrès de Paris (Porte Maillot)

Billetterie sur https://www.yeshoua.org/

25 et 26 mai 2024



Mettre une bouteille ou une brique dans le réservoir des toilettes pour économiser l'eau